



U Clasificados

compras eu

Ver versión impresa



EL UNIVERSAL

Cartagena Regional Colombia Política Opinión Sucesos Deportes Económica Farándula Mundo Más secciones



Home > Opinión > Editorial



Editorial

No suspender proceso

"Entre las voces que han pedido que el proceso no se detenga están el Consejo Gremial de Bolívar (CGB), Fenalco Nacional, la Sociedad de Mejoras Públicas..."

EL UNIVERSAL

17 de julio de 2022 12:00 AM

@ElUniversalCtg



La Agencia Nacional de Infraestructura (ANI) realizó la audiencia pública en la cual se presentó un proponente para la adjudicación de la APP del Canal del Dique.

En estas semanas, y hasta el 4 de agosto, la ANI estudiará la oferta de la empresa española Sacyr, para evaluar si cumple o no con los requisitos legales y los específicos para el referido concurso de méritos de carácter internacional.

Algunas voces a nivel nacional y regional se mostraron contrarias a la continuidad del proceso, alegando diversas razones. Vale pena que quienes así se expresaron conozcan los pronunciamientos que desde las gobernaciones y desde entidades gremiales y sociales de la región y la ciudad se han difundido a través de diversos medios.

Esas expresiones de apoyo a la continuidad del proceso se refieren a realidades que, quienes padecen de la tragedia que supone soportar al canal del Dique en el estado en que se encuentra, han batallado por 50 años para que el Gobierno nacional, en armonía con los regionales y locales, tomaran cartas en el asunto.

Pasaron varias décadas hasta que, por fin, el actual Gobierno decidió aceptar el reto de comportarse como Estado. Es más fácil, por supuesto, dejar pasar el tiempo y que gobiernos siguientes se encarguen de aquellos proyectos de alto costo que van más allá de un periodo presidencial y que le quitan presupuesto a otros planes y programas que en un solo cuatrienio constitucional se pueden inaugurar.

Con el proyecto de 'Restauración de sistemas degradados canal del Dique' la administración de Iván Duque sabía que, si encaraba la responsabilidad de sacarlo adelante, restaría presupuesto a otros que requerían de menor tiempo de planeación y ejecución, y de que no estaría el día en que se corte la cinta en señal de inauguración y entrega de la anhelada obra.

Pero el presidente Duque, acompañado de la vicepresidenta, la ministra de

Más Leído

jul 17 - 00:00

¿Qué efectos tiene el alza del dólar en Cartagena?

jul 17 - 00:00

A tres semanas de la posesión: así va el gabinete de Gustavo Petro

jul 17 - 00:00

El lado cruel de los reinados de belleza masculinos en Cartagena

jul 17 - 00:00

Dorsy, la reina de la arepa de huevo en Mahates

jul 17 - 00:00

¿Sabía que los pájaros carpinteros no tienen amortiguadores?: revela estudio

MULTIMEDIA



Video: El tatuador de los futbolistas



¡La Fundación Sembrando Sonrisas te necesita y nos necesita!

Para el presidente Enrique Acosta, acompañados de la vicepresidente, la ministra de Transporte, del director de la ANI y otros funcionarios, prestaron atención a las voces que desde Bolívar, Atlántico y Sucre clamábamos porque se prestara atención a un problema de fondo, no causado por decisiones de estos tres departamentos, sino por anteriores gobiernos nacionales, singularmente para favorecer la movilidad de los productos de Ecopetrol y otras empresas estratégicas para la nación. ¡Y cuánto nos ha costado!

Entre las voces que han pedido que el proceso no se detenga están el Consejo Gremial de Bolívar (CGB), Fenalco Nacional, la Sociedad de Mejoras Públicas y muchos ciudadanos. Pero ningunos más contundentes como las del gobernador Vicente Blel, quien espetó sin remilgos: "¡Salvar vidas no da espera! La APP del Dique es una necesidad imperiosa porque muchos municipios bolivarenses están en riesgo de una calamidad y la Bahía de Cartagena y sus ecosistemas corren grave peligro".

Y la otra, el presidente electo, quien claramente manifestó su apoyo al proyecto.

 Reciba noticias de EL Universal desde Google News

TEMAS

NOTICIAS RECOMENDADAS

EDITORIAL
Invasiones
jul 16 - ∞∞∞

EDITORIAL
Estado de Conmoción Interior
jul 15 - ∞∞∞

EDITORIAL
No quedarnos quietos
jul 14 - ∞∞∞

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos ▾

Agrega un comentario...

 Plugin de comentarios de Facebook

Taboola Feed



Invertir en propiedades EEUU y ganar retornos anuales de 8,5% en USD | ...

Bricksave es la plataforma de crowdfunding inmobiliario fácil de usar. 9k+ usuarios. 15...

Bricksave | Patrocinado



CFD: Mucha gente en Colombia invierte su dinero en Bitcoin

CFD | Patrocinado



La polémica solicitud del hijo de Gustavo Petro sobre APP del canal del Dique

Los gremios esperan que este proyecto sea adjudicado el próximo 4 de agosto. La inversión de las obras será de \$3.2 billones y espera beneficiar a Bolívar, ...

El Universal



En Bogotá están aprendiendo inglés con Open English

Open English | Patrocinado

[Registrarse](#)

CARTAGENA
REGIONAL
COLOMBIA
POLÍTICA
OPINION
SUCESOS
DEPORTES
ENTRETENIMIENTO
TENDENCIAS
MUNDO

BLOGS
CINE
CIUDADANO REPORTERO
CLASIFICADOS
CONSULTORIO JURÍDICO UNIVERSITARIO
MEDIKIT
FENALCO

INFORMACIÓN INSTITUCIONAL
OFICINAS EL UNIVERSAL
SUSCRIPCIÓN IMPRESA
EPAPER - SUSCRIPCIÓN DIGITAL
PAGUE SU RENOVACIÓN
PERFILES PERIODÍSTICOS
PAUTE CON NOSOTROS
CONTÁCTENOS
MANEJO DE DATOS
POLÍTICAS DE PRIVACIDAD
TÉRMINOS Y CONDICIONES

EL UNIVERSAL



Industria y Comercio
SUPERINTENDENCIA